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Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Hoheneck 

- Kita-Bedarfsplan 

- Vordach Grundschule 

- Otto-Konz-Weg 

- Gefährliche Radwegführung Hoheneck - Innenstadt 

- Gefährliche Radwegführung Hoheneck - Weststadt 

- Radweg Bottwartalstraße/Beihinger Straße 

- Steinspielplatz (Boulebahn) 

- Radweg am Favoritenpark 

- Heilbad Hoheneck 
Bezug SEK:  

 
Bezug:   
Anlagen:  

 

 
 

Sachverhalt/Begründung: 

 

- Kita-Bedarfsplan 

Wie sieht der aktuelle Kita-Bedarfsplan aus? 

Bekommen alle in Hoheneck wohnhaften Kinder in Hoheneck einen Kita-Platz? 

 

- Vordach Grundschule 

Wie hoch sind die Kosten derzeit geplant? 

Gibt es eine kostengünstigere und schneller verwirklichbare Alternative? 

 

- Otto-Konz-Weg 

Sind hier Schwellen oder sonstige verkehrsberuhigende Maßnahmen geplant? 

 

- Gefährliche Radwegführung Hoheneck - Innenstadt 

Bei der Radfurt zur Querung der Marbacher Straße muss beim Übergang von der Straße auf den 

Radweg stark abgebremst werden, da der Kurvenradius zu eng ist. Das Problem führt täglich bei 

größeren Gruppen von Radfahrern zu Problemen, die dadurch zu lange die Straße blockieren. Bitte 

gestalten Sie die Einmündung so um, dass ein zügiges Verlassen der Fahrbahn möglich ist. 

 

- Gefährliche Radwegführung Hoheneck - Weststadt 
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- Radweg Bottwartalstraße/ Beihinger Straße 

Gibt es hier die Möglichkeit den Radweg statt auf der Autostraße (Bottwartalstraße./ Beihinger 

Straße) über die Wilhelm-Nagel-Straße / Lichtenbergstraße mit Beschilderung weiterzuführen? 

 

- Steinspielplatz (Boulebahn) 

Durch Wetter und Abnutzung zeigt diese leider massive Gebrauchsspuren und kann so nicht mehr 

bespielt werden. Deshalb wäre es schön, wenn diese in Stand gesetzt werden würde (und in die 

Reinigung des Spielplatzes integriert). 

 

- Radweg am Favoritenpark 

Wäre hier eine intelligente und somit strom- und lichtsparende Beleuchtung möglich? 

 

 

- Heilbad Hoheneck 

Wann wird die Standortsuche wieder aufgenommen? 

Es ist allen Beteiligten klar, dass derzeit ein Neubau für die Stadtwerke nicht möglich ist. Allerding 

wäre es fatal nicht jetzt schon auf die Suche eines geeigneten Standortes zu gehen und ggf. zu 

erwerben und zwischenverpachten. 

 

 

 

 

 
 

Verteiler: R05 

 

 

 
Federführung: 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatu

m 
Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Hoheneck 03.05.2023 ÖFFENTLICH 

 

 

Unterschriften: 
 
Stadtteilausschuss Hoheneck 
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